

La empresa Ronal Ibérica abrirá la nueva planta de llantas de aluminio en Platea en 2017

Ayer se formalizó el contrato para la adquisición de 24 hectáreas de superficie en el polígono turolense

En el proyecto, que permitirá descongestionar las actuales instalaciones, se invertirán 47 millones de euros

TERUEL. Ya no hay marcha atrás. La empresa Ronal Ibérica instalará una nueva planta de llantas de aluminio en Platea con la que pretende ampliar sus actuales instalaciones del polígono La Paz y dar respuesta a las graves carencias de espacio que actualmente presenta. Ayer se formalizó el contrato para la adquisición de 24 hectáreas de superficie en la citada plataforma logística -lo que supone un 17% del total de su capacidad-, una ubicación en la que, según las previsiones, abrirá sus puertas durante el primer trimestre de 2017.

El gerente de la fábrica, Dominik Wiederhold, señaló tras la firma de la escritura de tres parcelas con el consejero de Obras Públicas y presidente de Platea, Rafael Fernández de Alarcón, que la ampliación de la factoría irá acompañada de forma inmediata de la creación de once puestos de trabajo, que se sumarán a los 390 con que cuenta actualmente su plantilla. Las previsiones son, no obstante, que en una primera fase se incorporen otros cincuenta, para posteriormente llegar hasta 150 nuevos operarios.

Agregó que la intención de la empresa es «trasladar progresivamente» las diferentes secciones de la planta a medida que se vaya terminando su construcción en Platea. Pero no adelantó el destino de las actuales instalaciones una vez se complete la nueva ubicación. «Está muy lejos todavía», se limitó a decir el directivo de la industria, quien puntualizó que el objetivo es alcanzar los 3,1 millones de llantas de automóvil al año cuando el equipamiento esté a pleno rendimiento, frente a las 2,2 millones actuales.

Bonificaciones

Ronal ampliará sus instalaciones en Platea después de lograr importantes ventajas económicas por parte de diferentes adminis-



El gerente de la fábrica turolense, Dominik Wiederhold, y tras él, Fernández de Alarcón. JORGE ESCUDERO

REACCIONES

BLASCO: «ES UNA GRAN NOTICIA»

El alcalde de Teruel, Manuel Blasco, dijo ayer que la compra del suelo en PLATEA para la ampliación de Ronal Ibérica es «la gran noticia de toda la legislatura». Blasco advirtió de que sin la empresa de llantas el sur de la provincia hubiera «entrado en una depresión» comparable a que supondría el cierre de GM para Zaragoza. Señaló que la expansión de la multinacional se ha concretado gracias a «un esfuerzo comercial» sin precedentes por parte de PLATEA, que ha cobrado el suelo a 6 euros el metro cuadrado

frente a los 45 euros de coste de urbanización. Pero ha sido un esfuerzo justificado porque «si la empresa se hubiera marchado la población no los hubiera perdonado».

Por otro lado, el PSOE denunció ante la Junta Electoral de Aragón la firma de la compraventa de suelo para Ronal por entender que supone una «utilización partidista» de los resortes de la DGA en beneficio del PP. El secretario general del PSOE, Vicente Guillén, reprochó a los populares que en su día calificaran PLATEA de «campo de cebada». L.R.

traciones que permiten asegurar la continuidad en Teruel de la empresa, una de las pocas que ha sobrevivido a la crisis manteniendo el empleo. El proyecto de ampliación supondrá una inversión de 47 millones de euros. Para ello, la industria podrá acceder a 12,4 millones de euros en subvenciones y bonificaciones por la compra de los terrenos. Wiederhold reconoció que en la elección de Platea para ubicar la nueva planta han primado «varios factores», si bien añadió que lo más importante «han sido los trabajadores, por su esfuerzo, dedicación y la excelente calidad que han ofrecido a Ronal. Al final son ellos los que han logrado el éxito».

Para poner en marcha la planta de llantas será necesario habilitar un nuevo vial en el que la sociedad Platea invertirá más de un mi-

llón de euros, así como instalar los servicios básicos. Rafael Fernández de Alarcón señaló que los trabajos de urbanización estarán listos antes de que finalice 2016, mientras tanto los empresarios deberán presentar los proyectos de obra. Fernández de Alarcón dijo sentirse «satisfecho», tras formalizar el contrato para la adquisición de suelo, una medida que, a su juicio, permitirá «que una buena empresa tenga un gran futuro en Teruel y gracias a ello la actividad económica y de empleo tengan continuidad».

El consejero considera que Ronal es una «locomotora industrial para Teruel». «Ya lo fue en el año 1984, cuando arrancó, y ahora espero que sea la base para la instalación de otras empresas auxiliares», agregó.

LEONOR FRANCO

PLANTILLA

390

La fábrica turolense de Ronal Ibérica cuenta con una plantilla de 390 trabajadores, a los que se sumarán once tras la ampliación.

HA DICHO

«La adquisición por Ronal de terrenos en Platea permitirá que la actividad económica y de empleo tenga continuidad en Teruel»

RAFAEL FERNÁNDEZ DE ALARCÓN

Consejero de Obras Públicas